

## Aus dem Landesverband Hessen



## Hüttenfrühstück der Gruppe Korbach

Bei schönstem Wetter hat die Gruppensprecherin der Gruppe Korbach, Christa Schunke, die Mitglieder der von ihr mit gegründeten und seit über 20 Jahren geführten Gruppe zu einem gemütlichen Hüttenfrühstück eingeladen. Wer wollte durfte bei diesem "Termin" auch gerne in Begleitung teilnehmen.

Bei herrlichem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen konnte Christa 17 Gäste auf dem Mengershof begrüßen. Nach etwas Smalltalk und einem kleinen Willkommensumtrunk nahmen wir in der gemütlich eingerichteten Hütte Platz.

Uns erwartete ein liebevoll eingedeckter Tisch mit schön angerichteten Köstlichkeiten sowie selbstgemachten Dips und Salaten und auch leckere Süßspeisen standen bereit. Es blieben keine Wünsche offen.



Speis und Trank in geselliger Runde.

Bild: Privat



Für jeden Geschmack war etwas dabei. Nach einem ausgiebigen Frühstück setzten wir uns nach draußen in den blühenden Garten oder an den wunderschön angelegten Koiteich.

Es wurden nette Gespräche geführt, Geschichten und Anekdoten erzählt und über den einen oder anderen Witz herzhaft gelacht.

Viel zu schnell verging die Zeit und am frühen Nachmittag verabschiedeten wir uns von unserer Gastgeberin. Es war ein schönes und kurzweiliges Hüttenfrühstück.

DANKE, Christa und Danke auch an deine Tochter, die dich so tatkräftig unterstützt hat. Wir freuen uns schon auf den nächsten Besuch auf dem Mengershof!!!



Eine strahlende Gastgeberin.

Bilder: Privat